

Medieninformation

Sächsische Staatskanzlei

Sperrfrist: 24.10.2016, 17:00 Uhr

Würdigung für Sachsens erfolgreiche Olympioniken

Feierstunde in Dresden – Tillich: „Sie sind großartige Botschafter des Sports“

Dresden (24. Oktober 2016) – Bei den Olympischen und Paralympischen Spielen in Rio de Janeiro waren sie überaus erfolgreich: Insgesamt 37 Sportlerinnen und Sportler aus dem Freistaat traten im August und September bei den Wettkämpfen an und erkämpften zahlreiche Medaillen.

So holten Sportlerinnen und Sportler bei den Olympischen Spielen drei Mal Gold, drei Mal Silber und ein Mal Bronze. Siebzehn Sportlerinnen und Sportler erreichten Platzierungen unter den ersten Zehn.

Bei den Paralympischen Spielen, bei denen sechs Sportlerinnen und Sportler aus dem Freistaat antraten, gab es eine Gold-, eine Silber- und eine Bronzemedaille zu feiern.

Am Montag nun sind die herausragenden Leistungen mit einem Empfang des Ministerpräsidenten in der Sächsischen Staatskanzlei gewürdigt worden. Die Ehrungen nahm Regierungschef Stanislaw Tillich gemeinsam mit Sportminister Markus Ulbig und Sozialministerin Barbara Klepsch vor.

Bei der Feierstunde sagte Tillich: „Zu den herausragenden Leistungen gratuliere ich Ihnen allen herzlich. Bereits die Qualifikation und die Teilnahme an den Spielen sind ein großer Erfolg. Sie sind großartige Botschafter des Sports und großartige Botschafter unseres Freistaates. Denn Sie vermitteln Werte wie Teamgeist, Zusammenhalt und Fairplay.“

Eingeladen waren neben den Sportlerinnen und Sportlern auch Trainer und Betreuer sowie Vertreter von Sportverbänden, darunter auch der Präsident des Landessportbundes Sachsen, Ulrich Franzen.

Tillich dankte Trainern, Betreuern und Förderern und sprach von einer großen Teamleistung. „Auch Ihnen möchte ich heute herzlich danken – stellvertretend für alle Menschen, die sich in Sachsen hauptamtlich oder

Ihr Ansprechpartner
Ralph Schreiber

Durchwahl
Telefon +49 351 564 10300
Telefax +49 351 564 10309

presse@sk.sachsen.de*

24.10.2016

Hausanschrift:
Sächsische Staatskanzlei
Archivstr. 1
01097 Dresden

www.sk.sachsen.de

Verkehrsverbindung:
Zu erreichen mit den
Straßenbahnlinien 3, 6, 7, 8, 9, 13

Für Besucher mit Behinderungen
befinden sich gekennzeichnete
Parkplätze am Königsufer.
Für alle Besucherparkplätze
gilt: Bitte beim Pfortendienst
melden.

* Kein Zugang für verschlüsselte
elektronische Dokumente. Zugang
für qualifiziert elektronisch signierte
Dokumente nur unter den auf
www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html
vermerkten Voraussetzungen.

ehrenamtlich für den Sport engagieren. Denn es ist der Sport in seiner ganzen Vielfalt, der Menschen zusammenbringt und das Miteinander in unserer Gesellschaft stärkt.“

Mit dabei waren außerdem Sportlerinnen und Sportler, die sich auf die bevorstehenden Winterspiele 2018 in Südkorea vorbereiten. Vor dem „Team Pyeongchang“ liege eine Zeit harter Arbeit und intensiven Trainings, sagte Tillich weiter. „Dafür wünschen wir Ihnen viel Kraft und Motivation.“

Überblick über die Medaillengewinner von Rio:

Olympische Spiele

- Tom Liebscher, Kanu (KC Dresden), Gold
- Annekatri Thiele, Rudern (SC DHfK Leipzig), Gold
- Philipp Wende, Rudern (SC DHfK Leipzig), Gold
- Lukas Klostermann und Davie Selke, Fußball (RB Leipzig), Silber
- Tina Dietze und Steffi Kriegerstein, Kajak-Vierer (SG LVB Leipzig/ WSV „Am Blauen Wunder“), Silber
- Tina Dietze, Kajak-Zweier (SG LVB Leipzig), Silber
- Sophie Scheder, Kunstturnen/Stufenbarren (TuS 1861 Altendorf), Bronze

Paralympische Spiele

- Martin Schulz, Paratriathlon (SC DHfK Leipzig), Gold
- Steffen Zeibig, Reiten (SG Versehrte Dresden), Silber und Bronze (Teamwertung Dressur/Dressur Kür)